

contents

- 4 **特集** 学校現場の昔と今に迫る
- 16 **特集** 大府市の行政運営
- 22 市職員募集・絵本朗読会&ミニコンサート
- 23 **特集** Obu Year in Review 2023 保存版
- 27 年末年始の主な公共施設の業務日程のお知らせ
- 28 おめでとうございます
- 30 市政News
- 32 情報バック
- 38 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 39 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 40 みんなの掲示板・行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 41 毎月の相談
- 42 子育て情報
- 43 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 44 Library Update・人権ってなんだろう
- 45 New アダム見聞録・おおぶきっちゃん
- 46 Photo Topics
- 48 夢キラリ人 とうぼうるい 當房琉生さん



音楽祭の様子は市公式YouTubeでチェック！

▲今月のおおぶスタイル 10/22、大府みどり公園で、野外クラシック音楽祭2023を開催。市広報大使でバイオリニストの水野紗希さんが演奏しました。

数字で見えるおおぶ



人口	令和5年10月末		前月比	前年比
	総人口	93,059		
市民課 ☎(45)6218	男	47,295	-2	+73
	女	45,764	+46	+120
	世帯数	40,523	+18	+393

火災・救急・救助件数	令和5年10月		前年同期比
	火災	1	
消防本部消防署 ☎(47)2136	救急	361	+5
	救助	6	+1
	その他	126	+13

交通事故件数など	令和5年1~10月		前年同期比
	発生件数	189	
危機管理課 ☎(45)6320	重軽傷者	204	+23
	死者	1	+1

犯罪件数	令和5年1~10月		前年同期比
	刑法犯総件数	363	
危機管理課 ☎(45)6320	侵入盗	36	+18
	自動車盗	13	+4
	車上・部品ねらい	30	-4

市長の一言 No.55

『旅する蝶 アサギマダラ』

アサギマダラという蝶をご存じですか。半透明の薄い青色で茶色模様の羽根が美しく、羽根を広げると10センチほどの蝶です。春から初夏にかけては本州などの涼しい高原地帯へ繁殖のため北上し、秋には気温の低下とともに適温の生活地を求めて南方へ移動を開始し、遠く九州や沖縄などに海を越えて飛んでいき、千キロ以上の長距離を旅する蝶といわれています。春から初夏に北上するアサギマダラと秋に南下するアサギマダラは世代が異なり、世代を超えて「渡り」が伝えられていることがとても不思議です。大府にアサギマダラを呼ぼうと2019年5月に二ツ池公園にフジバカマを植栽し、同年10月にアサギマダラの飛来を確認しました。その後も毎年10月頃にアサギマダラが飛来し、フジバカマの蜜を吸う様子が確認されています。秋とともに訪れて癒やしを与え、自然を愛する心を教えてくれる蝶で、多くの人が魅了されています。マーキング調査によって徐々に渡りの内容が判明しつつありますが、新たに繁殖した世代の蝶が、春から初夏にかけて涼しい地を求めて北上する様子はあまり知られていません。2018年5月に奄美大島から北上し、伊勢市に渡ったアサギマダラが確認されています。春の北上時期にも大府に立ち寄ってもらう手立てがないか、思いを巡らしています。

日本一健康なまちへ!!



大府市長 岡村 秀人

市長の一言のバックナンバーは、市ウェブサイトでご覧いただけます。

